

Nota de prensa

SALÓ DE L'ENSENYAMENT

UIC Barcelona alcanza un índice de inserción laboral del 93,75%

Logra su máximo histórico, según la última encuesta de inserción laboral 2023 de AQU Catalunya

La Universidad cuenta con 4.700 convenios de prácticas que facilitan el enlace del alumnado con el mercado laboral

UIC Barcelona participa un año más en el Saló Ensenyament, donde presenta su oferta académica: 16 grados, más de 15 dobles grados y 38 dobles titulaciones internacionales

Barcelona, 13 de marzo de 2024.- UIC Barcelona está presente un año más en el Saló de l'Ensenyament con su oferta académica, avalada por la inserción laboral de sus graduados. Según la última Encuesta de Inserción Laboral 2023 presentada por AQU Catalunya, UIC Barcelona ha alcanzado su máximo histórico en el índice de inserción laboral, con un valor del 93,75 %. La ocupación de las titulaciones de grado de UIC Barcelona se encuentra por encima de la media del sistema y, según la encuesta, ocho de cada diez personas graduadas desarrollan en su trabajo las funciones específicas que han aprendido en la titulación de grado.

Para UIC Barcelona, la incorporación al mercado laboral de los recién titulados es una prioridad y, por ello, ofrece al alumnado desde un inicio una amplia oferta de prácticas. Los más de 4.700 convenios de prácticas y el apoyo del Consejo Asesor Universitario de la Universidad, formado por personalidades del mundo empresarial, cultural y social, han contribuido a que UIC Barcelona sea una plataforma de enlace con el mercado laboral.

En la actualidad, UIC Barcelona imparte a unos 9.000 alumnos un total de 16 grados, 15 dobles grados, además de una amplia oferta de posgrados, 38 de dobles titulaciones internacionales - con universidades como el Politecnico di Torino, Boston University, Birkbeck University of London, Universidad de Belgrano o Rutgers School of Dental Medicine-, y diecisiete másteres oficiales.

La Universidad cuenta con dos campus, uno ubicado en Barcelona y otro en Sant Cugat del Vallès. El Campus Barcelona alberga las facultades de Ciencias Económicas y Sociales, Ciencias de la Comunicación, Humanidades, Derecho y la School of Architecture, así como la Escuela de Doctorado y el Campus de la Experiencia destinado a alumnos mayores.

Las titulaciones vinculadas al área de la salud se imparten en el Campus Sant Cugat, situado en el Hospital Universitario General de Catalunya. En un espacio para uso académico de más de 21.000 m², se encuentran la Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud (Fisioterapia, Medicina, Enfermería, Bioingeniería, Ciencias Biomédicas,

Psicología, Enfermería), la Facultad de Odontología, así como la Facultad de Ciencias de la Educación, que comparte campus con los profesionales de la salud para favorecer la sinergia con otras áreas de conocimiento necesarias en el ámbito educativo, como la Psicología o la Neurociencia.

UIC Barcelona cuenta con una amplia oferta formativa que se caracteriza por la atención personalizada al alumnado en un entorno en el que conviven 106 nacionalidades. El objetivo final es ofrecer una enseñanza de calidad donde las personas se sitúen en el centro, formándolas en pensamiento crítico y promoviendo una mentalidad solidaria.

En línea con su compromiso social, UIC Barcelona cuenta con ayudas y becas al estudiante. El curso 2021-2022 destinó 3,2 millones de euros en becas de Excelencia Académica.

El rector de UIC Barcelona, Alfonso Méndiz, ha saludado hoy en el estand de la Universidad al conseller de Recerca i Universitats, Joaquim Nadal i Farreras, durante el acto inaugural, con quien ha intercambiado palabras y destacado el alto índice de inserción laboral de la Universidad: "Estamos muy orgullosos de que UIC Barcelona haya alcanzado un alto índice de inserción laboral, ya que demuestra que nuestros graduados tienen una buena entrada al mercado laboral", ha comentado el rector con el conseller.

Espai Ciència

Como Universidad comprometida con la investigación y la transferencia del conocimiento a la sociedad, UIC Barcelona también estará presente esta edición en el Espai Ciència con talleres vinculados a la bioingeniería, la biomedicina y la fisioterapia. Con la voluntad de mostrar a los más jóvenes la investigación y la innovación que desarrolla UIC Barcelona en estos campos, los asistentes que se acerquen al Espai Ciència podrán explorar el mundo de la salud y la rehabilitación a través de la fisioterapia, descubrir cómo el mundo que nos rodea puede inspirar el diseño de biomateriales aplicables a la bioingeniería, o convertirse en biomédicos por un día experimentando con tejidos y bacterias.

Presencia en los rankings

El proyecto de UIC Barcelona está avalado por su presencia en rankings nacionales e internacionales. En la primera edición del ranking internacional QS World University Rankings: Europe 2024, centrado en universidades europeas, UIC Barcelona se ha situado en la posición =398 de un total de 688 instituciones de educación superior.

Entre los diferentes indicadores que conforman este ranking, UIC Barcelona destaca en el de ratio profesor-estudiante, donde ocupa la primera posición a nivel nacional. Asimismo, en la edición de 2024 UIC Barcelona se ha clasificado por primera vez en la materia de Ciencias Sociales en el ranking internacional Times Higher Education World University Rankings by subject y mantiene su clasificación en la materia de Clínica y Salud.

Además de su presencia en los rankings, UIC Barcelona ha recibido sellos de calidad internacionales, especialmente en el ámbito de la Odontología. En este sentido, la

Universidad ha sido la primera de toda España en obtener la acreditación de la American Dental Association (ADA), que reconoce a aquellas instituciones y organizaciones que ofrecen educación continua para profesionales de la odontología y que cuentan con unos altos estándares de calidad.

Sobre UIC Barcelona

La <u>Universitat Internacional de Catalunya</u> (UIC Barcelona) nació en 1997 con el objetivo de ofrecer una formación universitaria de calidad y promover la investigación como servicio a la sociedad. Ligada al mundo empresarial y con un marcado carácter internacional, imparte 16 grados, 8 dobles grados, una treintena de dobles titulaciones internacionales y una amplia oferta de programas de posgrado en sus dos campus, situados en Barcelona y Sant Cugat del Vallés.

Como parte de su compromiso con la sociedad, UIC Barcelona también cuenta con tres clínicas universitarias ubicadas en el Campus Sant Cugat: la <u>Clínica Universitaria de Odontología, Support — Clínica Universitaria de Psicología y Psiquiatría, y Cuides UIC Barcelona, centrada en la atención a pacientes con enfermedades avanzadas y cuidados paliativos.</u>

Para más información:

Elena Castellarnau

Responsable de Prensa
T. +34 93254 18 00 Ext: 4294
Immaculada 22, 08017 Barcelona
elenac@uic.es | uic.es